

Tolle Erziehungsarbeit

Betrifft: Soziales

Die Nordhorner-Tafel war auf dem Martinsmarkt in der Blanke mit einem Stand vertreten. Wir haben dort über unsere Arbeit informiert und zu Gunsten der Tafel Suppe, Frikadellen und Marmelade verkauft. Vielen Dank allen Helfern und Sponsoren.

Ich möchte hier von einem besonderen Erlebnis berichten: Ein Vater mit drei kleinen Töchtern, etwa 4 bis 8 Jahre alt, informierte sich ausführlich an unserem Stand. Er erklärte seinen Kindern sehr anschaulich die Tafelzusammenhänge und sprach über arme Kinder. Einige Zeit später kamen die drei Mädchen und steckten mit leuchtenden Augen jede einen Geldschein in unsere Spendenbox. Ich bedankte mich bei den Mädchen und auch noch einmal bei dem Vater.

Der erklärte mir, er hätte seinen Kindern freigestellt, Karussell zu fahren oder das Geld für Bedürftige zu spenden. Die Mädchen hatten sich spontan dazu entschieden, anderen zu helfen. Beeindruckend. Nachahmenswert. Vorbildlich. Tolle Erziehungsarbeit. Danke, nicht nur für die Spende, auch für dieses tolle Erlebnis.

Uschi Vox Liegnitzer Straße 4 Nordhorn